

Ejercen alcaldías 70% de presupuesto

Hasta el tercer trimestre del año han gastado 30 mil 401 mdp, informa SAF al Congreso de la CDMX

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México informó que las alcaldías han ejercido, hasta el tercer trimestre del año (enero a septiembre), casi 70% de su presupuesto.

De acuerdo con el tercer informe de avance trimestral de la dependencia capitalina, que fue enviado al Congreso local la semana pasada, las 16 demarcaciones territoriales recibieron un presupuesto anual modificado de 43 mil 809 millones de pesos (mdp) y han comprometido o ejercido, de enero a septiembre, 30 mil 401 mdp.

Lo anterior significa un avance general de 69.4%. La alcaldía Tláhuac es la que presenta un mayor avance presupuestal, con 76.9%, pues recibió mil 756 mdp y ha erogado mil 351 millones; en tanto, la que presenta menos recurso ejercido o comprometido es Álvaro Obregón, ya que obtuvo 3 mil 271 millones y ha gastado 2 mil 120 millones, lo que representa 64.8%.

Además de este presupuesto anual, durante el periodo enero a septiembre, la Secretaría de Administración y Finanzas ministró u otorgó otros 6 mil 144 mdp a las 16 alcaldías, registrándose un ejercicio de 3 mil 49 millones, lo que representa un avance de 49.6%, y un disponible de 3 mil 94 millones de pesos.

La alcaldía con más avance en este sentido es Miguel Hidalgo, con 76.2%, pues le fueron erogados 501 millones y ha gastado 382; a su vez, la que presenta un mayor atraso es Venustiano Carranza que obtuvo 267 millones y

únicamente lleva comprometidos 49 millones, esto es 18.4%.

“La transferencia financiera de recursos que realiza la Secretaría de Finanzas a las cuentas bancarias de las alcaldías representan esfuerzos importantes para el Gobierno de la Ciudad.

“Las alcaldías deben administrarlos conforme a sus atribuciones y llevar a cabo las acciones conducentes para brindar a la ciudadanía los servicios necesarios, a fin de que atiendan sus demandas, cumplir con sus obligaciones y atribuciones constitucionales”, señala el informe.

¿Y el Presupuesto Participativo?

Respecto al avance del Presupuesto Participativo, este reporte trimestral retrata que sólo Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero, Tláhuac y Xochimilco han ejercido algo de este recurso.

“La Secretaría de Administración y Finanzas, en su calidad de autoridad en la materia que le otorga la ley específica, coadyuva con las alcaldías para el ejercicio de los recursos previstos”, precisa el documento.

De igual forma, este avance presupuestal destaca que se han entregado, en total, más de 6 millones de pesos a Iztacalco, Benito Juárez, V. Carranza, Iztapalapa y Cuauhtémoc como parte del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías. ●





De enero a septiembre de 2022, la Secretaría de Administración y Finanzas otorgó otros 6 mil 144 mdp a las 16 alcaldías.

